

ABSTRAK

Kholishotin Istifaiyah, (NIM: 1510310113). “Peran Wali Kelas Sebagai Konselor dalam Mengarahkan Siswa Kelas VI Untuk Menentukan Jenjang Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama (SLTP) di MI Suryawiyah Kirig Mejobo Kudus Tahun 2019/2020”.

Tujuan dari penelitian ini adalah: (1) untuk mengetahui peran wali kelas sebagai konselor di MI Suryawiyah Kirig Mejobo Kudus (2) untuk mengetahui hal-hal yang dipersiapkan siswa kelas VI dalam menentukan jenjang sekolah lanjutan tingkat pertama (SLTP) di MI Suryawiyah Kirig Mejobo Kudus (3) untuk mengetahui peran wali kelas sebagai konselor dalam mengarahkan siswa kelas VI untuk menentukan jenjang sekolah lanjutan tingkat pertama (SLTP) di MI Suryawiyah Kirig Mejobo Kudus.

Penelitian ini adalah jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif di MI Suryawiyah Kirig Mejobo Kudus. Teknik pengumpulan data dilakukan menggunakan teknik observasi dalam kegiatan bimbingan konseling oleh wali kelas dan siswa kelas VI, wawancara dengan wali kelas VI dan sebagian siswa kelas VI dan dokumentasi yang diperoleh dari proses kegiatan bimbingan dan konseling di kelas.

Adapun hasil penelitian ini adalah (1) Peran Wali Kelas Sebagai Konselor Di MI Suryawiyah Kirig Mejobo Kudus, memiliki peran antara lain : peran wali kelas sebagai fasilitator, peran wali kelas sebagai motivator, peran wali kelas sebagai *problem solving* (pribadi, social, akademis), peran wali kelas sebagai administrator (2) Peran wali kelas sebagai konselor dalam mengarahkan siswa kelas VI untuk menentukan jenjang sekolah lanjutan tingkat pertama (SLTP) di MI Suryawiyah Kirig Mejobo Kudus memiliki peran yang cukup berpengaruh terhadap perkembangan siswa karena siswa memiliki kemungkinan masalah yang akan dihadapi pada saat waktu kelulusan, seperti mereka akan melanjutkan ke jenjang lanjutan tingkat pertama dimana, persiapan ketika menghadapi ujian nasional, system zonasi, keinginan orang tua untuk memilihkan sekolah lanjutan, dan masih banyak kemungkinan masalah lainnya. Disinilah peran wali kelas melaksanakan tugas sebagai konselor yang memiliki peran cukup penting dalam mengarahkan siswa kelas VI untuk menentukan jenjang sekolah lanjutan tingkat pertama (SLTP) di MI Suryawiyah Kirig Mejobo Kudus.

Kata Kunci : *Konselor, Jenjang Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama (SLTP)*